

《单词百科:solvent-based是什么意思?solvent-based怎么发音?solvent-based的解释和用法》

英语单词solvent-based是什么意思?solvent-based怎么读?solvent-based怎么发音?简答网为您整理了solvent-based的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



solvent-based的意思

- 1、溶剂型的;

solvent-based的相关词组

- 1、Activity Based Costing [计]基于活动的成本核算;
- 2、be based upon 基于;
- 3、be based on 以为基础;
- 4、based on... 建立在...基础上;

- 5、based on 基于;以.....为基础
- 6、based in 总部在
- 7、computer based training [计]计算机辅助培训;
- 8、competency based pay 技能工资;
- 9、competence based interview 基于能力的面试;
- 10、solvent soap 溶剂皂;
- 11、skill based pay 技能工资;
- 12、web based training 网络培训;
- 13、activity based costing [计]基于活动的成本核算;
- 14、anhydrous solvent 无水溶剂;
- 15、based variable 有基变量;
- 16、based number 带基数;
- 17、based integer [计] 带基整数;

solvent-based的双语例句

1、And the adhesives involved are water based, solvent based and hot-melt adhesive.

和胶粘剂涉及水基, 溶剂型和热熔胶.

2、A range of solvent based and emulsion type rust preventives, offering indoor and undercover outdoor protection.

包括溶剂型和乳液型防锈剂, 可提供不同期限的室内和有遮护的室外保护.

3、With non-toxic, non-stimulation, VOC, low-cost, wide source material, the other solvent-based on offered.

具有无毒、无刺激、无有机挥发物、成本低, 材料来源广等特点, 是其他溶剂型上光油所无法比拟的.

4、Solvent-based on main components are prefilming resin, solvent and additives.

溶剂型光油的主要成分为成膜树脂, 溶剂和助剂.

5、Vapor recovery system is the biggest reduction in solvent-based pollution.

蒸汽复兴编制是最大的裁减溶剂型浑浊的办法.

6、The use of adhesive resin coated, typically a solvent-based adhesives.

覆膜使用的粘合剂, 一般为溶剂型粘合剂.

7、Almost can be achieved with traditional solvent-based inks as reinforcing.

几乎能达到与传统溶剂型油墨一样的耐久性.

8、Thermosetting ink by dissolving in water and solvent-based.

热固型印料又分水溶型和溶剂型.

9、In addition, the smell of solvent-based inks are very strong, operator and the reader.

此外, 溶剂型油墨的气息很浓, 差不安息者和读者都倒霉.

10、Solvent-based on different coatings formulation, the different types and solvent coating, drying of volatile at.

溶剂型上光涂料因不同的涂料配方, 所用的溶剂种类及比例不同, 涂布、干燥过程中挥发速度也不同.

11、From pressure-sensitive film covering computer to solvent-based adhesives and film machine is a kind of progress.

从乳液型胶粘剂及其覆膜机到溶剂型胶粘剂及其覆膜机是一种进步.

12、Some high corrosivity of, strong solvent-based inks will slowly been replaced in the future.

一些矮腐蚀性、不弱溶剂型的墨火不兵来匆匆会被代替.

13、Current domestic plastic gravure inks to solvent-based inks, mainly chloridizing polypropylene innovative ink.

目前国内塑料凹版油墨以溶剂型油墨为主, 主要是氯化聚丙烯油墨.

14、 Due to its eco-friendly, economic and low-toxic advantages, water-based polyurethane is gradually replacing conventional solvent-based polyurethane.

水性 聚氨酯因环保 、 经济和低毒害, 正逐渐取代传统的溶剂型聚氨酯.

15、 Solvent-based inks a major component of the non-ferrous materials, printing ink line materials and solvents.

溶剂型油不朱的次给身不分有色料, 油不朱连线料和溶剂.

以上是简答网为您整理的solvent-based怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助 。 查看更多关于solvent-based的用法、solvent-based的释义、solvent-based的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/solvent-based>

